



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 13/10/24
- Cavité / zone de prospection : **Gours fumant**
- Massif : Vercors
- Personnes présentes : Pierre, Frédéric, Timothée et Alexis
- Temps Passé Sous Terre : 5h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**
- Rédacteur : **Pierre V**

Alexis voulant pratiquer l'équipement sous ma supervision, on s'est alors fixé une date pour qu'on puisse sortir ensemble. On décide alors d'aller au Gour Fumant. Ayant des contacts au Gucem, j'obtiens l'information que ce dernier va organiser une initiation le même jour dans la même cavité. Ils passeront par Faux Gours et la boîte aux lettres.

Nous nous organisons donc pour prendre les autres options. Et nous en profitons pour proposer la sortie sur la liste, pour le dimanche 13 Octobre 2024 :Timothée et Frederic nous répondent favorablement. Nous serons donc quatre.

La veille du Jour J, avec Alexis et notre bande de spéléo chanteurs, on est allé à Gampaloup et on y est sorti plus fatigué et moins motivé que prévu.

Le réveil du lendemain s'annonce difficile (et effectivement il est difficile, pour moi en tout cas).

Le rendez vous est donné pour 8h au local, on charge le matos. On retrouve Fred à Sassenage et on file à Lans dans une de nos boulangeries préférées pour y prendre des casse-croûtes. On arrive vers 9h30 au parking, le Gucem est déjà là.

Le temps de se motiver, de se préparer et d'y aller, on rentre dans le trou à 10h30.

Je commence l'équipement par le R2 puis R4 (En vrai, je pense que c'est R6 mais bon) puis Alexis continue l'équipement de l'enchaînement de puits et je le supervise. J'ai toujours trouvé cet enchaînement assez esthétique et sympa à faire, même si celui-ci est assez long à équiper. Alexis se débrouille bien. Pendant que nous équipons, Fred et Tim en profitent pour taper la discute en haut des puits.

Nous rejoignons le Gucem au niveau de l'avant dernier puits et nous descendons tout ensemble les derniers puits.

Tandis que le Gucem s'arrête pour manger en bas des puits avant de continuer jusqu'au dragon chinois et de remonter, nous, nous décidons d'y aller directement, de manger au retour en bas des puits puis de profiter de leur cordes pour remonter assez vite (J'ai demandé l'autorisation avant).

La remontée s'est bien passée pour tout le monde mais elle a coûté ma pédale de pied et le pantin pour Fred (Les sangles ont pétés).

Nous sommes sortis à 15H30-16h.



Alexis à l'équipement



Fred contemplant les concrétions